

Qué buscar en Navidad

Navidad 2022: un encuentro con Jesús. «Llégate a Belén, acércate al Niño, báilale, dile tantas cosas encendidas, apriétale contra el corazón... — No hablo de niñadas: ¡hablo de amor! Y el amor se manifiesta con hechos: en la intimidad de tu alma, ¡bien le puedes abrazar!» (San Josemaría en Forja, 345).

17/12/2022

* Escenas del video ante el pesebre del Centro Cultural Alameda, en Santiago de Chile.

¡Que busques a Cristo!

El 29 de mayo de 1933, un joven estudiante de Arquitectura acudió por primera vez a conversar con san Josemaría. Se llamaba Ricardo Fernández Vallespín. Muchos años después, recordaba: «El Padre me habló de las cosas del alma...; me aconsejó, me animó a ser mejor... Recuerdo perfectamente, con una memoria visual, que antes de despedirme, el Padre se levantó, fue a una librería, cogió un libro que estaba usado por él y en la primera página puso, a modo de dedicatoria, estas tres frases: «¡Que busques a Cristo! ¡Que encuentres a Cristo! ¡Que ames a Cristo!»^[7]. En aquella conversación, también san Josemaría quiso empezar por lo más

importante: el encuentro personal con el Señor.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/navidad-2022-encuentro-con-Jesus/> (11/01/2026)